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TAGESORDNUNG FÜR DEN 22.11.2017 

TOP 1: Formalia  

• Begrüßung  

• Feststellung der Beschlussfähigkeit   

  

TOP 2:  Gremien  

• Fakultätsrat  

• Fachschaftenkonferenz 

• Prüfungsausschuss 

• ISMA  

• Promotionsausschüsse  

• Habiliatationskommission  

 

TOP 3: Förderverein 

 

TOP 4: Budgetanträge 

• Adventskalender Aktion 

• Weihnachtsgeschenke für die Studis 

• Weihnachtsfeier 

• Glühwein 

 

TOP 5: Wahlen 

• Studienberatung Bachelor 

• Studienberatung Master 

• O-Woche 

• O-Wochen-Ralley 

• Studynight 

   

TOP 6: Rückblicke 

• Absolventenfeier 

• Panda 

 

TOP 7: Sonstiges 

• Organisatorisches 

• nächste Sitzung am 13.12.2017 
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TOP 1: FORMALIA  

Die Sitzung wurde um 18:00 Uhr durch Carl Philipp Schürmann eröffnet. Im Verlaufe der 

Sitzung konnten 40 Teilnehmer begrüßt werden.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

TOP 2: GREMIEN 

• Fakultätsrat  

o  Es wurde ein neuer Lehrstuhl im Bereich VWL ausgeschrieben. 

o Im Bereich Master-Einschreibungen gibt es keine großen Änderungen, es wurden 

mehr Externe Studierende angenommen. 

o Für die ÜWA-Änderungen bildet der Studienbeirat eine Arbeitsgruppe. 

 

• Fachschaftenkonferenz  

o Fachschaften dürfen beim ZIM ausleihen, dafür müssen zwei Leute benannt werden. 

o Das Gebäudemanagement bekommt die Liste mit den neuen Räten, zukünftig düfen 

nur noch Räte nach den Öffnungszeiten ins Gebäude.  

o Alle Protokolle müssen auch vom Vorsitz unterschrieben werden. 

 

• Prüfungsausschüsse: 

o Die Prüfungsausschüsse haben nicht getagt. 

 

• ISMA: 

o Der ISMA hat nicht getagt. 

 

• Promotionsausschuss:  

o Der Promotionsausschuss hat nicht getagt. 

 

• Habilitationskommission: 

• Die Habilitationskommission hat nicht getagt. 

 

TOP 3: FÖRDERVEREIN  

Julia Krux und Lisa Plewa geben bekannt, dass der Förderverein die Kosten für den 

Glühweinverkauf übernehmen kann. 

Eine Fachschaftsfahrt kann gemacht werden, sobald das Geld von Aldi eingegangen ist. 

Der Förderverein ist gegen eine Party im Januar, möchte diesbezüglich aber ein Meinungsbild 

einholen. Ergebnis des Meinungsbildes ist negativ. 
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TOP 4: BUDGETANTRÄGE  

• Adventskalender Aktion 

o Es wird ein Budget in Höhe von 27,30€ beantragt, um 30 Adventskalender für 

die Lehrstühle und Universitätsangestellten zu kaufen. 

 

Dagegen Enthaltung Dafür 

5 3 9 

 

o Der Budgetantrag wurde angenommen. 

 

• Weihnachtsgeschenke für die Studis 

o Es wird ein Budget in Höhe von 200€ beantragt, um Schokolade am Stiel in 

weihnachtlichen Formen für die Studierenden zu kaufen. 

 

Dagegen Enthaltung Dafür 

0 3 14 

 

o Der Budgetantrag wurde angenommen. 

 

• Weihnachtsfeier 

o Es wird ein Budget in Höhe von 115€ beantragt, zur Anschaffung der 

Getränke, Becher, Teller, Besteck und Servietten. 

o Der Budgetantrag wird mit 17 Stimmen einstimmig angenommen. 

 

• Glühweinverkauf 

o Der Antrag wird zurückgezogen und an den Förderverein gestellt. 

 

TOP 5: WAHLEN 

• Studienberatung Bachelor 

 

Name Stimmen 

Melanie Dorka 24 

Julia Krux 14 

Julia Stecking 13 

Hendrik Schanz 13 

 

o Melanie Dorka und Julia Krux nehmen die Wahl an. 
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• Studienberatung Master 

 

Name Stimmen 

Daniel Schuhmacher 36 

Philipp Lange 35 

 

o Daniel Schuhmacher und Philipp Lange nehmen die Wahl an.  

 

• O-Woche 

 

Name Stimmen 

Gordon Bak 37 

Nicole Aledia 38 

Ceyda Ortabas 36 

 

o Gordon Bak, Nicole Aledia und Ceyda Ortabas nehmen die Wahl an. 

 

• O-Wochen-Rallye 

 

Name Stimmen 

Katharina Merks 37 

Mathis Homann 37 

Ronja Geiter 36 

 

o Katharina Merks, Mathis Homann und Ronja Geiter nehmen die Wahl an. 

 

• Studynight 

 

Name Stimmen 

Patricia Rudolf 39 

Julia Stecking 39 

Jasper John 39 

 

o Patricia Rudolf, Julia Stecking und Jasper John nehmen die Wahl an. 

 

TOP 6: RÜCKBLICKE  

Um 19:35 Uhr verlässt Jens Heckmann die Sitzung. 

 

• Absolventenfeier 

o Julia Krux sagt, dass die Absolventenfeier deutlich besser lief als im Vorjahr. 

Für das nächste mal sollte man allerdings vier Organisatoren nehmen. Des 

Weiteren bittet sie darum, zukünftig frühzeitiger abzusagen und ggf. Ersatz zu 

suchen. 



6 

 

• Panda 

o Gordon Bak sagt, dass diese Panda günstiger war als die im Vorjahr, da beim 

Einkauf gespart werden konnte. 

o Die nächste Panda wird über die Fakultätsseite mehr präsentiert und es wird ein 

bis zwei Wochen vor der Absolventenfeier ein Ablaufplan der 

Absolventenfeier inklusive Panda an die Absolventen geschickt. 

 

TOP 7: SONSTIGES  

Lisa Plewa ruft zum Wichteln bei der Weihnachtsfeier auf, eine Anmeldung ist bis zum 

13.12.2017 möglich. 

 

Der Vorstand bittet darum die Protokolle in Zukunft rechtzeitig fertig zu machen und 

abzuschicken. 
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ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL  

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll angehängt, befindet sich die 

Anwesenheitsliste der Fachschafter im Original. 

 

 

Anwesende Fachschaftsräte (17): 

 

Bak Gordon 

Dohmen Viola 

John Ewert 

Fligge  Benjamin 

Heckmann Jens 

Helms Fabian 

Horn Marcel 

Lange Philipp 

Mahncke Sven 

Merks Katharina 

Schanz Hendrik 

Schubert Nico 

Schürmann Carl Philipp 

Stecking Julia 

Teriete Lara 

Thömmes Maximilian 

Thust Miles 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anwesende Fachschafter (11): 

 

Aledia Nicole 

Dorka Melanie 

Fröhlich Jaqueline 

Gedig Lisa 

Homann Mathis 

Krux Julia 

Latal Martin 

Lotti Enrico 

Peilecke Manou 

Steinhauser Anja 

Weingärtner Salina 

 

 

Anwesende Gäste (12): 

 

 

Geiter Ronja 

Heckershoff Moritz 

Heinz Maximilian 

John Jasper 

Ortabas Ceyda 

Özer Alperen 

Plewa Lisa 

Pullen Amelie 

Rudolf Patricia 

Schmitz Oliver 

Singh Pria 
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Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der Genehmigung durch die nächste 

Fachschaftssitzung. Die nächste Fachschaftsitzung findet am 13.12.2017 um 18:00 Uhr statt. 

 

Protokollant : Mathis Homann 

Duisburg, den 25.11.2017 

 

 


